

Jubiläum – 10 Jahre Shinson Hapkido Dojang Cham, Schweiz Die Wurzeln von Shinson Hapkido



Die Wurzeln des Shinson Hapkido liegen in der 4000 Jahre alten Tradition der koreanischen Bewegungskunst. Shinson Hapkido ist die Verbindung von asiatischer Kampfkunst mit traditioneller Naturheilkunde, Philosophie und Lebensweisheit und bietet einen Ausgleich für Körper, Geist und Lebenskraft. Shinson Hapkido ist ein Weg (Do) zur Harmonie (Hap) der körperlichen und geistigen Kräfte (Ki) auf der Basis der Achtung vor Mensch und Natur (Shinson). Im Vordergrund steht die Entwicklung der Menschlichkeit. Grossmeister Ko Myong begann 1983 in Europa mit dem Aufbau der Shinson Hapkido-Lehrmethode. Seit 1990 besuchen Schüler aus der Schweiz den Kampfkunstunterricht bei Grossmeister Ko Myong. 1998 eröffnete die Shinson Hapkido Schule in Cham (Schweiz) ihren eigenen Dojang.



Jubiläum

Seit der Dojang-Eröffnung sind nun 10 Jahre vergangen – ein Grund zum Feiern! Für alle Freunde, Verwandten und Interessierten öffnete die Shinson Hapkido Schule Cham am Samstag, 12. April 2008 ihre Türen. Die Aktivitäten in und um den Dojang stiessen bei den Besuchern auf reges Interesse. Für das leibliche Wohl sorgten koreanische und schweizerische Spezialitäten. Die Kinder tobten sich beim Spielbetrieb aus. Das

Jubiläum stand ganz unter dem Zeichen der Gemeinschaft und des geselligen Beisammenseins. Es trafen sich alte und neue Gesichter, man kam miteinander ins Gespräch und die vielfältigen musikalischen Beiträge trugen zur guten Stimmung bei.

Ehrengäste

Es freute die Shinson Hapkido Schule Cham ganz besonders, Grossmeister Ko Myong und seine Frau am Jubiläum begrüßen zu

dürfen. Der Grossmeister zeigte sich zufrieden mit der Entwicklung der Shinson Hapkido Schule Cham und ermunterte Lehrer und Schüler, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen. Sabomnim Jochen Liebig, erster Vorsitzender des internationalen Shinson Hapkido Verbands, überbrachte die Glückwünsche der Dachorganisation.



Entspannung - Spannung

Ein Höhepunkt des Jubiläums bot die dreissigminütige Kampfkunstvorführung. Rund vierzig Kinder und Erwachsene, von Anfängern bis zu Danträgern, zeigten „Spas und Action“ aus dem Shinson Hapkido Training. Einen besonderen Ausgleich zum lebhaften Jubiläumsgeschehen bot die Kalligraphie- und Kunstausstellung. In beschaulicher Atmosphäre konnten die Besucher verschiedenste koreanische Kalligraphien und Kunstwerke von zum Teil namhaften Künstlern aus Korea bewundern. Einzelne Kalligraphien wurden zum Kauf angeboten. Der Erlös vom Jubiläumfest kommt einem sozialen Zweck zugute.

Detaillierte Infos findet man unter:
www.shinsonhapkido.de/sola2008